

tard, au lendemain de notre ordination, il bénissait notre sacerdoce ; nous voulons maintenant qu'il bénisse l'épiscopat dont il a daigné nous honorer. Nous voulons qu'il nous indique la voie dans laquelle nous devons conduire le peuple dont il nous a fait le pasteur, et qu'il nous inspire les enseignements que nous devons lui donner. En même temps, nous déposerons à ses pieds les vœux ardents et le sentiment de profonde vénération de tout le diocèse.

Puis nous nous proposons de faire un autre pèlerinage, celui de saint Jacques de Compostelle, en Espagne. C'est là, vous le savez, que repose le corps de l'apôtre titulaire de notre cathédrale ; nous irons prier sur sa tombe et lui demander quelque chose de son amour pour Dieu et de son dévouement pour les âmes. Là encore notre cœur portera toutes vos intentions et celles des fidèles.

Nous serons accompagné dans ce voyage de M. l'abbé Perron, notre secrétaire particulier, et de M. Descaries, curé de Saint-Henri de Montréal. Nous partirons vendredi, le 8 octobre prochain. Le 8 au soir, avant le départ à 7.30 heures, il y aura, à la cathédrale, salut du Saint-Sacrement et chant des prières de l'*Itinéraire*. Nous invitons à ce pieux exercice tous ceux qui pourraient facilement s'y rendre.

Pendant notre absence, nous nommons notre vicaire général, M. le chanoine Racicot, administrateur du diocèse ; M. le chanoine Archambeault, remplira les fonctions de vice-gérant.

A l'oraison commandée *pro Papa*, vous ajouterez à la sainte messe, l'oraison *pro peregrinantibus*.

Votre souvenir, chers collaborateurs, et celui de tous nos diocésains ne nous quitteront pas. Recommandez